

# Kuhfladen-Bingo

## Sonntag steigt das Sommerfest im Lüneburger Arche-Park

Lüneburg. Landwirtschaft zum Anfassen – mitten in der Stadt. Das ist das Prinzip des Arche-Parks Lüneburg am Ochtmisser Kirchsteig. Am Sonntag, 26. August, steigt dort von 11 bis 17 Uhr das große Sommerfest.

Bundesweit gibt es nur 22 Arche-Parks und wer diese Bezeichnung tragen möchte, unterliegt strengen Richtlinien. Das Lüneburger Umweltbildungszentrum Schubz hat es dennoch geschafft, einen Erlebnisort zu schaffen, an dem Landwirtschaft lebendig wird – und der jederzeit frei zugänglich ist.

Am Sonntag können Jung und Alt aber nicht nur mit den Tieren auf Tuchfühlung kommen. Es gibt auch einiges Spannendes zu erleben. „Bei einer Rallye können Kids die Tiere im Park entdecken“, sagt **Frank Corleis**, Leiter des Schubz, „ob Schwein, Ziege, Rind oder Schaf – gemeinsam mit den Kleinen können Eltern und Großeltern tolle Aktionen erleben und viele Leckereien aus der Arche-Region genießen.“

Für das leibliche Wohl ist nämlich bestens gesorgt: „Im Café am Arche-Pavillon gibt es unter anderem Kaffee und Kuchen, Eis, Bio-Burger und warmen Schafskäse – alles von Arche-Betrieben aus der Region“, betont Corleis.

So kann man sich prima für all die spannenden Aktionen stärken: Für die Kleinen wird u. a. Schafswolle gefilzt, es gibt Fühlkisten, Bastel-Stationen,



**HAUPT-AKTEURE:** Die Shorthorn-Rinder Martha und Frederike, hier mit Tierpflegerin Hjördis Laun, sind beim Kuhfladen-Bingo die Glücksfeen.

Foto: sst

viele Spiele und eine Tombola. „Die Erwachsenen können an einer Führung durch den Park teilnehmen und so viel Wissenswertes über die Besonderheiten der Arche-Tiere erfahren“, kündigt der Schubz-Leiter an.

Eines der Highlights wird sicherlich das Kuhfladen-Bingo sein: „Groß und Klein können gemeinsam raten, wann und wo Martha und Frederike, die beiden Shorthorn-Rinder des Arche-Parks, auf dem Gelände ihre Hinterlassenschaften loswerden“, erklärt Frank Corleis. Und wer vorher

den richtigen Tipp abgegeben hat, kann sich über einen tollen Preis für die gesamte Familie freuen.

Der Eintritt ist am Sommerfest-Sonntag selbstverständlich frei. Seit Jahresbeginn nutzen bereits Schulklassen und Kita-Gruppen die Bildungsangebote im Park, und regelmäßig feiern Kids im Arche-Park ihren Geburtstag. Wer mehr über die Einrichtung des Schubz erfahren will, kommt am Sonntag vorbei oder informiert sich auf [www.archepark-lueneburg.de](http://www.archepark-lueneburg.de).

sta